

AGENTES ATENDÍAN LLAMADA POR ESCÁNDALO EN UNA COLONIA

Policías de Puebla balean a cinco civiles; uno murió

POR FERNANDO PÉREZ CORONA

PUEBLA, Pue.— Un grupo de civiles fue baleado por policías en la comunidad Ignacio Romero Vargas, aledaña a esta capital.

Aunque al cierre de esta edición no se proporcionó información oficial sobre los hechos, un video de una cámara de vigilancia que circuló en redes sociales mostró que uniformados dispararon en contra de cinco personas. Se observa que uno de ellos corre por la calle y trata de guarecerse con sus familiares. El saldo preliminar es de un muerto y cuatro heridos.

Se reportó que agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron a atender una llamada de emergencia al 911, debido a un supuesto escándalo e ingesta de bebidas alcohólicas en la colonia Reforma Sur, cercana al Puente de México, que cruza el río Atoyac.

El gobernador sustituto, Sergio Salomón Céspedes, condenó los hechos y afirmó que se aplicará la ley.

"Condeno enérgicamente lo ocurrido en la col. Reforma Sur esta madrugada. He platicado con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; me informa que los elementos han sido puestos a disposición.

"Acordamos que se den todas las facilidades para que la Fiscalía de Puebla haga su trabajo y se aplique la ley", señaló ayer vía redes sociales.

PRIMERA I PÁGINA 10



Página: 1,10 \$37,714.88

2/3

INVESTIGAN CASO

Policías balean a 5 en Puebla; 1 muere

SEGÚN LAS PRIMERAS VERSIONES, los agentes atacaron a los civiles luego de atender una llamada de escandalizaban

México-Puebla.

Sin embargo, ha trascendido un video de cámaras de vigilancia, en el cual destaca que los uniformados dispararon en contra de estas personas, todos al parecer de una familia, cuando uno de ellos corría y trataba de guarecerse con sus parientes, sin importar que caminaba en esos momento, una mujer de la tercera edad por la zona.

Según las primeras versiones, los civiles estaban ingiriendo bebidas embriagantes en la vía pública, por lo que los vecinos pidieron apoyo policiaco.

Al llegar al lugar se encontraron con la hostilidad de los civiles, por lo que empezaron a dispararles, sin que hasta el cierre de la edición se tenga la certeza de que los habitantes de la colonia tuvieran armas.

La SSC emitió un comunicado oficial para refrendar su compromiso con la justicia y la legalidad, a la par de informar que la Unidad de Asuntos Internos ha iniciado una investigación.

emergencia porque

EL DATO Medidas La Dirección de Atención a Víctimas del Delito apoya a las víctimas y las autoridades competentes buscan deslindar responsabilidades del incidente.

POR FERNANDO PÉREZ

PUEBLA, Pue. - Cinco civiles fueron baleados por policías municipales: uno murió y otros cuatro están heridos en Ignacio Romero Vargas, comunidad urbana de esta capital del estado; por tanto, el alcalde Eduardo Rivera Pérez prometió "puntual seguimiento" a este caso, porque "no tolerará actos fuera de la ley, sea quien sea".

"Daremos puntual seguimiento a los hechos acontecidos el día de hoy en la colonia Reforma Sur, en los que se involucra a 4 policías", tuiteó el presidente municipal la tarde de este sábado.

Por su parte, el gobernador de Puebla. Sergio Salomón, condenó enérgicamente lo ocurrido y dijo que

los elementos han sido puestos a disposición de las autoridades para que la fiscalía local lleve a cabo las indagatorias.

Hasta el momento, no se ha informado de manera oficial qué pasó en este lugar cercano al puente de México, el cual cruza el río Atoyac y marcaba en el pasado el inicio de la carretera federal







Sergio Salomón @Sergio Salomon C Condeno enérgicamente lo

ocurrido en la col. Reforma Sur esta madrugada. He platicado con el Pte @eduardorivera01, me informa que los elementos han sido puestos a disposición. Acordamos que se den todas las facilidades para que @ FiscaliaPuebla haga su trabajo y se aplique la ley.



Los hechos ocurrieron en la colonia Reforma Sur, en los que se involucra a 4 policías.



